



Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

N° 86

RECORDS TO DEPARTMENTAL LIBRARY
REFORMATS À BUREAU DU MINISTRE
Le 8 avril 1991

ÉLARGISSEMENT DES MÉCANISMES DE CRÉDIT À L'EXPORTATION ÉTABLIS AVEC LE MEXIQUE

À l'occasion de la visite au Canada du président du Mexique, M. Carlos Salinas de Gortari, le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a le plaisir d'annoncer que la Société pour l'expansion des exportations (SEE) élargit les mécanismes de crédit à l'exportation qu'elle a établis avec le Mexique. M. Crosbie a annoncé cet élargissement au cours de la cérémonie officielle de signature des documents pertinents par le premier ministre Brian Mulroney et le président du Mexique.

Le ministre Crosbie a assisté à la cérémonie de signature du protocole d'entente entre la SEE et Petróleos Mexicanos (PEMEX), qui concrétise l'intérêt des deux parties à établir une ligne de crédit de 500 millions de dollars américains. PEMEX, société d'État chargée de l'ensemble du secteur pétrolier du Mexique, entreprendra au cours des cinq prochaines années une expansion majeure de ses activités de prospection et d'exploitation de pétrole. « Les exportateurs canadiens du secteur du pétrole et du gaz naturel devraient participer très activement à l'expansion du secteur pétrolier du Mexique, grâce à l'appui financier accordé en vertu de cette ligne de crédit, qui sera établie sous peu », a déclaré le ministre Crosbie. Une ligne de crédit de 10 millions de dollars américains est actuellement en vigueur entre la SEE et PEMEX.

La SEE a également l'intention de doubler les fonds disponibles sur des lignes de crédit en vigueur avec le Mexique, suite à la croissance des débouchés offerts aux exportateurs canadiens depuis le rapprochement économique des deux pays. Les lignes de crédit visées ont été établies avec les organismes suivants : Nacional Financiera; Comisión Federal de Electricidad; Banco Nacional de México, S.N.C.; Banca Serfin, S.N.C.; Multibanco Comermex, S.N.C.; Banco